## Klassenkampf: Start in Straubing

Volleyball-Regionalliga Süd-Ost, Frauen: FTSV Straubing TSV Eintracht Rottenberg (Samstag, 19 Uhr). – Mit dem Auswärtsspiel in Straubing beginnen die Frauen des TSV Rottenberg ihren Kampf um den Klassenerhalt in der Regionalligasaison 2008/09.

Nach einer intensiven Vorbereitungsphase steht das neue Trainerduo Kaiser/Nolte vor der Aufgabe, eine neue schlagfertige Mannschaft aus jungen und bereits Regionalliga erfahrenen Spielerinnen zu formen. »Nach dem Abschied von wichtigen Spielerinnen der letzten Saison wie Conny Franke wird es nicht einfach. Wir werden noch viel Geduld brauchen. Im Vordergrund steht die Integration junger Spielerinnen«, fasst das Trainerduo die Aussichten zusammen.

Nun gilt es, mit viel Selbstvertrauen gegen das starke, regionalligaerfahrenes Straubunger Team anzutreten, dass sich in den Schlüsselpositionen kaum gegenüber der vorigen Saison verändert hat.